

Vizepräsidentenstelle in Ulm

25.03.2025

Beide Spitzenleitungsstellen im PP Ulm wieder nachbesetzt.

Am 17.03.2025 erhielt Aşkin Bingöl seine Ernennungsurkunde im Innenministerium Baden-Württemberg. Gerne wäre der Landesvorsitzende Steffen Mayer vor Ort dabei gewesen, die BAO-Tätigkeiten im Zusammenhang mit den Ereignissen in Mannheim machten aber einen Strich durch die Rechnung. Bingöl war zuletzt im Staatsministerium für die Polizei BW tätig, eine wichtige Verbindungsstelle in das Zentrum der Macht (neben dem Innenministerium natürlich). Der bisherige Polizeivizepräsident Josef Veser übernahm im November 2024 bereits das Amt des Polizeipräsidenten in Ulm.

Wir wünschen Aşkin Bingöl auch auf diesem Weg alles Gute für die neue Aufgabe und stets eine glückliche Hand bei allen Entscheidungen.

Externe Links:

- PM IM vom 17.03.2025: <https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/neuer-polizeivizepraesident-beim-polizeipraesidium-uhl-1>

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)